## Hoy en



Sra. Morena de Chavarria

#### Invitación a fiestas

La gobernadora departamental de Usulután, señora Morena de Chavarria, invita al pueblo salvadoreño a las fiestas patronales de la ciudad usuluteca. (Inf. Pág. 48)

#### Colegio químicos ayuda

Ayuda profesional y técnica brinda el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador a socios y entidades a que favorecen a damnificados (Inf. Pág.3)

#### Célula terrorista capturan

A la orden de un Juez Militar de Instrucción, serán consignados los integrantes de una célula terrorista capturada por la 2a. Brigada de Infanteria. (Inf. Pág. 3).

### · A más de 3 mil avudan scouts

A más de tres mil familias afectadas por el terremoto del 10 de octubre, ha ayudado el Movimiento Scout, a través de visitas hechas diariamente. (Inf. Pág. 3).

• ENCO entregará notas A partir del 17 de noviembre, la ENCO entregará las notas finales y tendrá prospectos para aspirantes de nuevo ingreso al año lectivo de 1987. (Inf. Pág. 21)

#### En busca de su padre

Rolando Gilberto Contreras Alvarado, espera ansioso el rescate de su padre don Jorge Alberto Contreras Mathe, administrador del Edificio Rubén Dario. (Inf. Pág. 3)

#### Exposición de ciencias

En la escuela Guadalupe Retana Herrera, en sus dos turnos, se lleva a cabo la exposición de ciencias y humanidades de estudiantes del Núcleo Educativo No. 2. (Inf. Pág. 79).

#### Diserta sobre investigaciones

En la Universidad de El Salvador, disertó el Lic. Mario Héctor Mena, sobre la metodología de la investigación científica, aplicada al campo de la química. (Inf. Pág. 3).

#### Tarjetas navideñas

La Asociación Demográfica Salvadoreña pondrá a la venta tarjetas navideñas de pintores salvadoreños, en apoyo de programas sobre la Paternidad Responsable. (Inf. Pág. 15)

### Llamamiento a juventud

El coronel Miguel Alfredo Vasconcelos, comandante de la Sexta Brigada de Infantería, de Usulután, formuló llamado a jóvenes a deponer las armas. (Inf. Pág. 48).

### Club 20-30 en obra social

Diversas actividades desarrolla el Club Activo 20-30, de Metapán, departamento de Santa Ana, en favor de los damnificados por el terremoto del 10 de octubre. (Inf. Pág. 23)



Sr. Rolando G. Contreras



Cnel. M. Alfredo Vasconcelos

## Editoriales

Es necesaria una nueva actitud del régimen gobernante ante los problemas nacionales; debe promoverse la unidad nacional; la libertad económica y la racionalidad de la tributación, para que el sector privado desempeñe el papel que le corresponde en la reconstrucción de la zona metropolitana. Según manifiesta la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), la iniciativa privada puede asumir las responsabilidades que le conciernen, en el momento histórico que vivimos. Inf. Pág, 7).

## <u>Un día en nuestra historia</u>

#### Recomiendan Zona Franca en Acajutla.

Lunes 27 de octubre de 1961). "Consideramos que el establecimiento de una zona franca en el Puerto de Acajutla puede constituir un incentivo adicional para el establecimiento de industrias en El Salvador y debe ser incluido como parte de los trámites de integración económica y de Mercado Común", dijeron ayer los miembros de la Comisión Especial nombrada para estudiar tal factibilidad.

Nacionales/ 2-3 Internacionales/ 4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-46 Hermano Pablo/ 14

otestibitimes a cotob necession of

Su Salud/18 Horóscopo/23 Cartas a Maria/ 24 La Camara/33 Platillos/33

Cómicos/58-60 Clasificados/ 62-77 Tips de César Temes/78 Indicador/78 Cines/ 78-79

# OEA dará becas en tecnologías

ce la OEA, juntamente con el Gobierno de España a estudiantes salvadoreños interesados, que llenen los requisitos del

Según informa el señor Humberto Alvarado, Diretor de la OEA, en nuestro país, se ofrecen los siguientes estudios: 1) curso internacional Hidrología General Aplicada, en la Escuela de Hidrología y Recursos Hidráulicos, en Virgen del Puerto 3, Madrid; 2) un Curso Interna-cional de Hidrología Subterránea, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros

de Fertilidad de Suelos, en el Instituto Edafología y Biología Vegetal, en Madrid; 4) un curso de Hidrología Noel Llo-pis, Facultad de Ciencias Geológicas, Madrid; 5) un Curso Internacional de Ingeniería de Regadíos, en la Escuela de Hidrología y Recursos Hidráulicos, Vir-

gen del Puerto 3, Madrid.

Los aspirantes deben presentar su solicitud el 28 de noviembre de 1986. Idioma Español, Entre los beneficios seña-lados por la OEA, está el pasaje aéreo ida

-Pasa a la página 79-

# 30 octubre Día de Alimentación

La entrega de la estampilla conmemo-rativa del Día Mundial de la Alimenta-ción se llevará a cabo el día 30 del mes en curso, según anunció la FAO.

Dicho organismo internacional, dio a

conocer que está dedicada la citada entrega, al tema "Los Pescadores y sus Comu-nidades", como un reconocimiento a estos esforzados hombres que se movilizan en las zonas costeras de sus respectivos países en las condiciones más adver-

Asimismo, voceros de la FAO, explica-

conmemorativos del 16 de octubre, no se llevaron a cabo en esta capital, por motivos de todos conocidos; pero que sí se realizó en el Instituto Tecnológico de Sonsonate, en la granja que está ubicada en la ciudad, sobre la carretera que conduce hacia Acajutla.

Por su parte, el Comité Nacional del Día Mundial de la Alimentación propor-cionó ayuda en especies menores (pollos. conejos, cerdos, etc.), para que dicha institución los utilice con fines eminente-mente educativos y para la obtención de

-Pasa a la página 79-

# IRA abastece a los damnificados

Servicios de aprovisionamiento de gra-nos básicos y leche en polyo ofrece el IRA. a los sectores de población afectados por el terremoto del 10 de octubre

Según declaró el subgerente comercial del IRA, Lic. Rodolfo Serrano, dichos servicios se están proporcionando en forma ininterrumpida, con la finalidad de con-trarrestar a los especuladores y acaparadores, que aprovechan la actual situación crítica que vive la población de la Región

Metropolitana de San Salvador.

Refirió que para atender los abastecimientos de las agencias, actualmente se encuentran instaladas sus oficinas centrales en un amplio local, ubicado en la colonia Santa Lucía y Valle Nuevo, de Ilopango

Explicó, que el IRA, desde el 11 de octubre, al martes 21 del corriente mes. ha distribuido más de un millón de libras de maiz, 38,160 libras de frijol y de arroz un promedio de 60 mil libras; en tanto la leche en polvo ha llegado también a los sectores afectados por el terremoto a través de las Unidades Móviles.

En esta forma, dijo, estamos abaste-ciendo directamente a la zonas que más requieren productos del IRA. Agregó que las Agencias no han desatendido a los

Las agencias son consideradas redes de distribución que cumplen requisitos económicos, por lo que se ha dispuesto se atiendan casos de emergencias. Indicó -Pasa a la página 21-



terremoto, a trasladar sus pertenencias. despejar vías de acceso, demolición de casas y otras actividades tendientes a normalizar las actividades.

RETIRANDO ESCOMBROS. Efectivos

de la Fuerza Armada continúan brin-dando su colaboración a los habitantes de

los diferentes sectores afectados por el